

INFO SERVICES

URGENCES

• Beaulieu, Èze, St-Jean-Cap-Ferrat, Villefranche
SOS Médecins : 08.10.85.01.01.
Médecins d'urgence 24 h/24 : 04.93.52.42.42.

Médecin : Dr Scemama, 06.60.17.76.29 (La Turbie, Èze-village, Peille).

Pharmacie : Lanfranchi, place de la Paix, Villefranche, 04.93.01.70.42.

UTILE

Taxis : Villefranche-sur-Mer, 04.93.55.55.55. (24 h/24, 7 j/7); Beaulieu, 04.93.01.03.46; Saint-Jean-Cap-Ferrat, 04.93.76.86.00; Èze, 06.09.84.17.84.

Cinémas de Beaulieu

CINÉMA CASINO BEAULIEU, — Vendredi 27, samedi 28 à 21.00 ; dimanche 29 à 15.00 ; lundi 30 à 15.00 et 21.00 | Ensemble, c'est tout (Lundi tant réduit).

agenda

BEAULIEU-SUR-MER

Vidéogreniers mardi 1er mai L'Office de tourisme organise un vidéogrenier réservé aux particuliers le mardi 1er mai, toute la journée, sur le terre-plein du port de plaisance. Près de 250 exposants seront au rendez-vous.

Renseignements : Office de Tourisme 04.93.01.02.21.

VILLEFRANCHE-SUR-MER

Fermeture de la mairie La mairie sera exceptionnellement fermée le lundi 30 mai. Toutefois une permanence est assurée par l'état civil de 9 à 11 h et la police municipale de 8 h à 12 h et de 14 h à 17 h 30.

Collecte des déchets du mardi 1er mai La collecte des déchets ménagers sera assurée normalement dans la nuit du lundi 30 avril au mardi 1er mai. En revanche, la collecte des encombrants du mardi 1er mai est reportée au mercredi 2 mai.

■ eze

Des mains en or pour métamorphoser le bois d'olivier

L'artiste est un alchimiste. À partir d'un morceau de bois d'olivier l'artiste Alcardi transforme la matière en œuvres d'arts, en outils de cuisine, en accessoires de la table ou en objets pour les décos de la maison ou du jardin.

Dans son atelier minuscule du vieux village d'Eze, les murs sont tapissés d'une foule de petits chefs-d'œuvre.

Tous sont uniques, que le maître a tourné, creusé, collé et poli de ses mains expertes. D'un tronc il sort un visage de Madone, un buste confondant de Léonard de Vinci ou celui du célèbre père Fouras de Fort Boyard ou encore un cheval au galop...

Un bestiaire mystérieux tout en bois

Et d'une racine noueuse il fera une adorable petite chouette pour accrocher à la porte de la maison, ou une chauve-souris qui prend son envol en déployant ses grandes ailes. Les fans de la série « Le Seigneur des anneaux » trouveront les « Ents » de la mystérieuse forêt de Fangorn, ces arbres personnifiés qui possèdent le don de la parole!

Et combien de trouvailles originales, nées d'un morceau d'olivier, qui pourront s'intégrer dans tous les



Artiste dans son atelier rempli de ses créations exceptionnelles.

(Photo Jean-Claude Schambacher)

styles de décoration d'un intérieur.

Ce qui rend l'endroit des plus précieux lorsqu'on désire offrir un cadeau exceptionnel, utile ou agréable, quelquefois les deux.

Et quel chemin parcourt l'artiste depuis son apprentissage chez un menuisier ébéniste de grande ren-

nommée à Nice... Puis son brevet en poche, en effectuant ses premières armes pour se spécialiser ensuite dans le travail du bois d'olivier avant d'aborder la sculpture et la création pure! On visite sa boutique comme on le ferait d'un musée, librement et sans

contrainte, et si on n'achète pas l'artiste est toujours disponible pour donner un renseignement sur son métier et ses petits secrets. Car rien ne rend plus heureux que de lire l'émotion visible du visiteur lorsque celui-ci découvre les fruits de son travail.

J.-C. SCHAMBACHER

Savoir +

« L'Herminette Èziane » 1, rue Principale 06360 Èze Village. Ouvert tous les jours de 10 à 18 heures en basse saison et jusqu'à 19 heures en été. Tél. : 04.93.41.13.59.

■ saint-jean-cap-ferrat

Expo Patricia Guyomarc'h



Patricia Guyomarc'h présente ici deux de ses œuvres.

(Photo Jean-Claude Schambacher)

Elle a toujours voulu peindre. Dès l'âge de dix ans Patricia aimait jouer avec les couleurs pour exprimer ses joies ou ses craintes, ses espoirs.

Mais à la maison où il a fait comprendre qu'il fallait d'abord étudier et « faire un œil méfiant ». Elle a donc étudié et est devenue avocate! Mais sa passion pour l'art ne s'est jamais éteinte. Irrésistiblement attirée par l'art pictural et la création, et son avenir professionnel assuré, Patricia Guyomarc'h va alors s'inscrire aux Beaux-Arts. Pour affiner sa technique mais sans se laisser influencer. Elle tient à sa liberté.

Cela donne des œuvres d'une grande originalité, aux couleurs riches et harmonieusement mariées. Certaines avec des col-

lages. Comme un brutal rappel à la réalité des choses de la vie pour le contemplateur qui se laisserait à trop rêver.

L'exposition est ouverte

tous les jours de 11 à 19 heures jusqu'à lundi 30 avril.

Entrée libre. Quai Charles Lindbergh sur le vieux port.

J.-C. S.

voisin. Et la recherche du numéro de série a été payante : il s'agissait bien du moteur de 60 CV déclaré volé. De plus de faux documents avaient été utilisés pour pouvoir enregistrer l'embarcation avec ce moteur. Le bateau de pêche a été mis sous scellés et son utilisateur a été interpellé par les gendarmes. Il devra évidemment s'expliquer sur la provenance du moteur et sur l'usage de faux documents.

Marinières : pas de barbecue mais un anniversaire

Il faut se méfier de la portée de bougies. Les policiers alertés par des riverains de la promenade des Marinières ont débusqué, dans la nuit de jeudi à vendredi, un groupe qui célébrait un anniversaire. Ils se contentaient de « griller » une année de plus.

FAITS DIVERS

VILLEFRANCHE

Bateau de pêche : le moteur volé 9 ans auparavant retrouvé

Pugnaces, les gendarmes de la brigade de Contes le sont. Mais pour résoudre cette affaire de vol de moteur de bateau, commis en 1998, ils ont aussi été aidés par un indice.

C'est ainsi qu'ils se sont intéressés de près, il y a quelques jours, à un bateau de pêche mouillé à Villefranche-sur-Mer et plus spécialement à son moteur. Les gendarmes étaient munis du numéro de série.

Celui-ci figurait bien évidemment sur la plainte qui avait été archivée par le commissariat de Saint-Laurent-du-Var. Le vol ayant été commis dans le port